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9月 17日上午袁2012年度定安县基
层工会干部培训班开班遥来自定安县各单
位的工会干部参加了培训遥

海南省总工会组织部调研员尧工会职
工培训中心主任陈海峰袁海南省工会职工
培训中心副主任蔡生袁县人大常委会副主
任尧县总工会主席吴清雄出席开班仪式遥

开班仪式上袁吴清雄就学员如何加强
基层工会干部素质提出了建议袁一是要充
分认识举办培训的重要性袁努力提高工会
工作水平曰二是理论联系实际袁努力提高
自身履行职责的能力和水平曰三是要以培
训活动为契机袁 形成良好的工作习惯袁当
新时期合格工会干部遥

培训班特别邀请海南省总工会组织
部调研员尧工会职工培训中心主任陈海峰

为基层工会干部授课袁他围绕工会基本知
识尧工资集体协商等方面重点内容进行了细
致的讲解袁并与工会干部交流互动袁现场解答
了他们在维护职工合法权益中遇到的热
点难点问题遥 学员们纷纷表示这是一堂精
彩的培训班袁 通过培训班大大提升了基层工
会干部在维护职工合法权益方面的能力遥

这次培训旨在提高基层工会干部的
业务水平和工作能力袁更好地适应当前新
形势发展的需要袁发挥工会组织在全县经
济发展中的作用遥

此次培训班举办时间为 1天,培训课
程为工会基础理论及工作创新尧构建劳动
关系和谐企业与工会维权机制创新尧叶工
会法曳叶劳动法曳叶劳动合同法曳在实施过程
中的热点难点问题遥 (梁绮艳)

2012年度定安县基层工会
干部培训班开班

9月 14号上午袁海南省工业学校尧定
安中学尧城南中学等 3所学校分别开展了
2012年新生军训检阅表彰大会遥 县委常
委尧县人武部政委高燕飞尧县人武部部长
马显瑞等人武部相关负责人出席了检阅
仪式遥

在仪式上袁 各班组成的军训方队袁逐
一参加队列行进间变换的汇报表演遥接受
学校领导检阅袁伴着激情高昂尧气势雄壮
的军歌声袁参训方队昂首阔步尧整齐划一尧
英姿飒爽从军训检阅台走过遥 检阅现场袁
那嘹亮的军歌声尧 那步调一致的动作尧那
众口齐声中野一尧二尧三尧四冶振憾天地的口
号袁得到了在场观众的阵阵掌声遥

野通过这段时间的军训袁我们都普遍
增强了体质袁磨练了意志袁锻炼了抗挫品
质袁培养了团结协作精神袁形成了良好纪
律观念遥在这次的军训中最重要的是让我
们学到在艰苦环境中一定要坚强尧勇敢地
面对一切的哲理袁这是人生当中非常有意
义的一课遥 冶定安中学高一新生郑金说遥

高燕飞等领导分别为 3所学校表彰
了此次军训中成绩特别突出的班级方队袁
并亲自为他们颁发奖状予以表彰遥

军训的结束袁这就意味着离别遥 在大
会结束后袁学生们便要与敬爱的教官分别
了遥郑金告诉记者袁她们都很舍不得教官袁
虽然教官在训练的时候对她们很严格袁但
在休息的时候待她们好得跟亲哥哥一样遥
因此全班的同学把想对教官说的话都写
在小纸条上袁放在许愿瓶里送给他袁另外袁
还特地一起排练了一首叶祝你一路顺风曳袁
要在离别的时候唱给教官听遥

据介绍袁 此次军训是由 48名定安驻
军教员负责教导袁海南省工业学校尧定安
中学尧 城南中学 3所学校共有 2732名学
生参加袁通过军训充分让新生领略了兵营
的氛围袁感受了军人的风采袁拥有了军人
的情怀遥 进一步强化了国防意识袁增强了
爱国热情遥

据了解袁海南省工业学校设有武装部
民兵连和预备役应急分队遥 渊李召君冤

定安工业学校等 3所学校
举行新生军训检阅表彰大会

9月 17日袁 以省重点项目办副处长
钟漫玉为组长的省重点项目检查组一行
3人深入定安袁就定安县省重点项目 8月
份的进展情况进行检查袁检查组对前期项
目跟进尧统筹机制尧完善审批手续等提出
了宝贵意见遥

县委常委许兰陪同调研并出席座谈
会袁她对检查组的到来表示热烈欢迎袁并
要求各有关部门积极配合检查工作袁扎实
推进定安重点项目建设袁确保工程后期进
度遥 同时袁希望省检查组对定安重点项目
建设进展情况多提意见袁进一步加大对定
安重点项目的支持力度袁帮助定安推动重
点项目的开展遥

据了解袁 定安县 2012年省重点投资
项目以及建议新增项目有 12个袁 项目计
划总投资 830564万元袁 其中袁2012年省
安排计划投资 136912万元遥 截止到今年
8月底袁 项目累计完成投资 58748万元袁
其中袁 年度累计完成投资 54969万元袁年
度投资完成率 40%遥

检查组还向县水务局尧发改委等相关

部门详细了解重点项目进程情况遥相关部
门负责人介绍袁目前袁各重点项目正顺利
推进袁但也存在一些制约问题袁如污水处
理厂存在着前期工作滞后袁 审批手续过
长尧定城污水管网统筹机制不完善袁项目
之间发展进度不一致袁导致项目彼此间相
互制约尧 有些项目前期设计工作较为缓
慢袁机械设备不足袁施工单位资料建档不
全等原因袁从而导致两个月以来袁定安重
点项目建设进度发展缓慢的主要原因遥

针对定安目前部分重点项目建设进
度缓慢的问题袁检查组指出袁在重点项目
建设中袁各相关部门要相互协调袁简化项
目审批手续袁统筹建设机制, 解决项目相
互间发展的矛盾问题遥要提高前期工作建
设效率袁确保后期工作稳步推进袁进一步
加快项目建设力度遥

随后袁检查组到中国联塑尧东方光通
等重点项目建设工地实地考察袁并提出了
相关的意见和建议遥

县发改委尧水务局尧国土局尧工信局等
有关部门负责人陪同调研遥

提高前期建设效率
推动重点项目建设

姻 叶彦彤

被称为身边的 野活雷锋冶袁定
安野知海书屋冶创办人孙衍吾袁自
办农村图书室袁提供免费借阅尧浏
览袁 并坚持了 32年心酸历程袁一
直受到社会各界的强烈关注遥 9
月 16日上午袁海南创新书店董事
长黄桂提为 野知海书屋冶 送去了
10万元的捐款与 2万元的书籍袁
以实际行动关心身边的 野活雷
锋冶遥此外袁百花奖影帝张思德袁雷
锋的扮演者吴军也亲临了捐赠现
场袁探望了书屋主人孙衍吾袁充分
表达了最诚挚的祝福和敬意遥

上世纪 70年代末袁孙衍吾高
考三次落榜后袁回乡当农民袁并被
推选为生产队长遥 为了挑起这副
担子袁一方面到县图书馆尧新华书
店读书努力学习农业技术袁 另一
方面他还通过订阅了 叶广东农民
报曳等众多读物,不断充实自己遥
思来想去袁 孙衍吾看着自己家中
原有的藏书以及向单位尧 个人
野乞冶来的书袁想到要办一个图书
室遥功夫不负有心人袁孙衍吾领导
的生产队获得丰收袁 社员们的口
粮增加了袁 孙衍吾家里的图书也
多了起来遥

到了 80年代初袁野知海阅览
室冶就在老孙的筹办下建起来了遥

前来借书的群众越来越多袁野知海
阅览室冶的名气也越来越大遥 叶海
南日报曳尧叶南方日报曳尧叶黄金时
代曳相继对他采访报道遥 叶黄金时
代曳于 1984年 4月还特地请广东
著名书画家苏华题写 野知海书
屋冶袁制作成铝合金匾牌袁委托海
南行政区团委送来遥 野知海阅览

室冶从此更名野知海书屋冶遥
从此袁 他把所有的积蓄和精

力都放在知海书屋上袁 为解决买
书资金来源问题袁 孙衍吾千方百
计靠种菜出售尧外出务工尧代机关
单位出版墙报尧写广告尧制作横额
等挣些钱袁 除部分交家庭家用用
外袁大部分都投入购书订报袁没钱

买书架就自己制
作袁 自己平时生活
省吃俭用遥 32年的
坚守袁 这个图书室
的藏书从不足 100
册到 75000 多册袁
新旧报刊合订本
340多种袁 累计借
出图书 10万余册袁
接受知海书屋送
书尧 文化宣传活动
的受益人口多达
100万人次遥

得道者多助遥
经媒体报道后袁他
收到县内外袁 岛内
外袁 甚至各省市热
心人士的大力支
持袁 有的不仅寄来
书刊袁 还附有热情
洋溢的鼓励信遥 孙

衍吾虽然得到了不少荣誉袁 但他
从不向组织伸手袁 就连书屋外墙
那个花费 4000多元的宣传栏袁也
是他爱人用卖猪尧卖菜的钱做的遥

现在来野知海书屋冶看书尧借
书的读者袁不仅仅是村中的乡亲袁
还有附近村庄尧县城的青少年遥因
为野知海书屋冶只能在孙衍吾工作

之余的中午尧 晚上这两个时段开
放遥 为此袁孙衍吾 32年来没有睡
过一次午睡遥 尽管拥有几百平方
米的书屋尧几万册的藏书袁但孙衍
吾在生活上可以说是个 野苦行
僧冶遥 32年来袁孙衍吾为野知海书
屋冶花了 50多万元遥

野知海书屋冶如今已风风雨雨
走过 32个年头袁在海南省尧定安
县宣传文化部门及各方面的支持
下袁310 平米的野知海书屋冶新馆
已于 2010年落成开放遥现累计藏
书 7.5万册袁 部分书籍可追溯到
民国时期袁报刊 380多种袁各大报
类年代堪比省市各大图书馆遥

孙衍吾的感人事迹引起一直
支持教育事业的黄桂提的关注袁
在当日的捐赠仪式上袁黄桂提说袁
孙衍吾是当代的活雷锋袁 是定安
人民的骄傲袁我们对他为野知海书
屋冶所奉献的一切表示敬畏遥知识
改变命运袁读书创造未来袁我们应
该要更多的支持鼓励发展教育事
业袁 学习像孙衍吾一样当代的活
雷锋精神遥

省文明办副主任符史霞袁县
委常委尧 宣传部长孙泽文以及县委
宣传部尧 定城镇等单位主要负责
人出席了当天的捐赠仪式遥

定安“文艺愚公”孙衍吾获赠 12万钱物
姻 罗利明 黄莹玮

加快力度抓项目 推动南丽湖建设发展
渊上接一版冤 执行力度袁 加快建设发展步
伐曰二是加大基础设施建设力度袁加快丁
湖路建设及污水处理厂尧垃圾收集转运站
建设曰三是切实抓好项目落实袁抓好南丽
湖规划圈内 8个项目及南丽湖建设项目
沿路线上 4个项目的发展袁拉动南丽湖经
济发展效益尧提高知名度和美誉度曰四是
加强与农垦协调袁切实协调好南海农垦土
地征用尧解决南丽湖项目建设用地矛盾的
问题袁各有关部门要相互配合尧攻坚克难袁
做好各方面协调沟通工作等遥

梁源富强调袁相关部门要把切实加强
南丽湖项目建设尧 规划的充实和准确定
位袁细化推进计划袁加快推进南丽湖项目
建设发展遥

据了解袁南丽湖风景名胜北区渊规划
区冤位于南丽湖风景名胜区的北部滨湖地

区袁 总用地面积约为 31.99平方公里袁其
中湖面面积约 8.80平方公里袁 陆地面积
为 23.19平方公里袁湖面面积为 8.80平方
公里遥

南丽湖规划区内共有丽湖冷泉高尔
夫庄园尧海南文化博览园尧丽湖养生小镇尧
幸福 1号等 8个企业建设项目袁其中南丽
湖投资有限公司计划投资 3.6 亿元在南
丽湖建设一个大众高尔夫球场尧高尔夫会
所和度假别墅遥

调研组还实地考察了南丽湖风景区
部分项目建设情况袁并提出了相关的建议
和要求遥

县人大常委会副主任颜永豪尧 吴淸
雄尧陈明永袁县人大办尧政府办尧发改委尧住
建局尧国土局尧水务局等有关部门主要负
责人陪同调研遥 渊叶彦彤冤

捐助仪式现场遥 罗利明 摄


